

# Senyum Mama Papua, Lapak Dagangan di Borong Prajurit Satgas Mobile Yonif 411 Kostrad

Agung widodo - [NDUGA.MATAPUBLIK.CO.ID](https://NDUGA.MATAPUBLIK.CO.ID)

Dec 7, 2023 - 00:51



*Pasukan Kostrad Dibawah Pimpinan "Bang Alex" Itu Kembali Memborong Lapak Jualan Sayuran Mama Papua di Jalan Raya Kota Keneyam, Kabupaten Nduga, Rabu (6/12/2023).*

**NDUGA-** Personel Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad kembali berikan kebahagiaan. Seperti hal yang tengah di lakukan Pasukan Kostrad dibawah pimpinan "Bang Alex" itu kembali memborong lapak jualan sayuran Mama Papua di Jalan Raya Kota Keneyam, Kabupaten [Nduga](#), Rabu(6/12/2023).

Komunikasi sosial dengan masyarakat terus dijalin demi meningkatkan kesejahteraan masyarakat, program-program teritorial Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#) tak pernah berhenti dilaksanakan.



Para Ksatria Pandawa beraksi dalam kegiatan pos senyum, pihaknya kembali berulah dengan memborong habis lapak dagangan mama Papua yang jualan di dekat Pos Kotis tepat di pinggir jalan raya Kota Kenyam.

"Hari ini Pos Kotis sambil menyapa masyarakat yang akan beraktifitas, terlihat dari pos penjagaan ada dua Mama-mama Papua sedang jualan hasil kebunnya, tak lama kami datang dan kami borong lapak jualannya," ungkap Lettu Inf Sunaryo selaku Bapak Teritorial Satgas.

Sementara itu, Letkol Inf Subandi alias Bang Alex merespon positif aksi yang dilakukan prajuritnya.

"Ini merupakan bagian dari prinsip Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad, yang datang ke Bumi Cendrawasih adalah untuk menjaga kedamaian dan menghadirkan kebahagiaan bagi semua," ucap Dansatgas.

Lanjut Bang Alex, kedepannya aksi-aksi sosial akan terus digencarkan dengan harapan dapat memberikan dampak positif dalam peningkatan kesejahteraan masyarakat.





Mama Susan Lokbere menyampaikan terima kasih kepada Pak TNI Satgas yang sudah memborong jualan sayurnya.

"Terimakasih Pak TNI Satgas Kostrad sudah memborong sayur Mama, uang langsung bisa Mama belanja ke kios beli kebutuhan sehari-hari," tandas Mama Susan.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad